

AURA

L'esthétique et la performance
Aesthetics and performance

UNIC
AURA



AURA



LA SYNTHÈSE PARFAITE l'esthétique et la performance s'allient pour un résultat garanti

Avec son style ultra-contemporain qui fait la part belle à l'inox et au chrome, AURA affiche sa puissante silhouette soulignée par les éclairages LED de la bassine et de ses boîtiers de commandes tactiles. Côté technologie, AURA séduit les adeptes des commandes volumétriques garantissant un haut niveau de performance et une constance d'extraction. Les groupes MAESTRO conçus par UNIC sont équipés du système EASYLOCK d'assistance au serrage du porte-filtre sur le groupe, permettant un confort d'utilisation et une étanchéité parfaite et durable.

THE PERFECT HARMONY aesthetics and performance combine for guaranteed results

With its modern design of stainless steel and chrome, the AURA displays an assertive silhouette accentuated by LED lighting of the tray grill and its electronic control boxes with touchscreen interface. On the technology side, AURA is dedicated to users familiar with volumetric commands that address high performance and consistency in the extraction process. MAESTRO groups designed by UNIC are fitted with the EASYLOCK system that help locking and sealing the portafilter with minimal effort.

L'ESTHÉTIQUE ET LA PERFORMANCE AESTHETICS AND PERFORMANCE



AURA 3 groupes avec vapeur temporisée
AURA 3 groups with programmable steam dispenser

AURA

FOCUS

Les groupes thermo-compensés MAESTRO se caractérisent par une excellente conductibilité thermique qui garantit stabilité et qualité d'extraction café y compris dans un contexte d'utilisation intensive.

Thermo-regulated MAESTRO groups are characterized by their high thermal conductivity that warrant temperature stability and an outstanding coffee extraction quality, even under during the most intensive use.



Grâce aux BOITIERS DE COMMANDE TACTILES capacitifs avec afficheur à 3 segments, programmez intuitivement les volumes (4 doses et marche/arrêt), la pré-infusion, la pression vapeur, réglez les cycles de rinçage et de nettoyage, ainsi que la couleur de l'éclairage LED.

With the TOUCH CONTROL BOXES including a 3-digits display, you can intuitively program volumes (4 dosing selection and start/stop), pre-infusion, steam pressure, and also take control of the rinsing and cleaning backflushing cycles, as well as the color of the LED lighting.



LA TECHNOLOGIE BREVETÉE DOSAMAT®, optionnelle, permet de détecter et de reconnaître le porte-filtre enclenché sur le groupe : affichage du nombre de tasses correspondant et infusion automatique du volume désiré.

THE optional PATENTED DOSAMAT® TECHNOLOGY recognizes the size of the portafilter inserted (1 or 2 cups) and automatically doses the corresponding volume.

AURA

FOCUS



STEAMGLIDE



VAPEUR
Temporisée
Programmable
STEAM



STEAMAIR®



Dotée d'une grande capacité de chaudière équipée d'un capteur de pression gérant la chauffe par PID, AURA offre une puissance eau chaude / vapeur performante. La sortie eau chaude mitigée et temporisée offre deux sélections. Le contrôle de la vapeur est opéré manuellement avec le STEAMGLIDE, et au choix temporisée ou automatique avec le STEAMAIR®.

With a large boiler paired with a pressure sensor managing PID temperature control, AURA offers very consistent hot water/steam power. The hot water dispenser using a mixing valve is controlled through two programmable time-delay selections. Steam is manually controlled with the STEAMGLIDE, and optionally the second steam outlet can have a programmable STEAMAIR®.

PERFORMANCE

AURA

TECHNOLOGIES & OPTIONS



Groupe MAESTRO®
MAESTRO® brew group



Commandes volumétriques
Volumetric commands



Contrôle PID température
Temperature PID Control



Pré-infusion mécanique
Mechanical preinfusion



Système serrage EASYLOCK®
Sealing system EASYLOCK®



Porte-filtre ENERGY GRIP®
ENERGY GRIP® portafilter



STEAMGLIDE LEVER
STEAMGLIDE LEVER



Nettoyage automatique
Automatic cleaning



Eau mitigée
Mixed water



Connexion informatique
Computer connection

Technologies clés
Key Technologies



Technologies clés + Options
Key Technologies + Options



DOSAMAT®
DOSAMAT®



STEAMAIR®
STEAMAIR®



Kit pieds hauts
Raised feet kit



Eau débit réglable
Adjustable water



Vapeur débit réglable
Adjustable steam

Options
Options



AURA 2 groupes avec STEAMAIR®
AURA 2 groups with STEAMAIR®



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

TECHNICAL FEATURES



Specifications and pictures are not contractual - N° 12/20/01
 Photos : aureliejeannette.com - Graphisme : ibodin.com

	AURA 2	AURA 3
Largeur Width	78 cm 31"	97 cm 38"
Profondeur Depth	59 cm 23"	59 cm 23"
Hauteur Height	49 cm 19"/22" (NSF)	49 cm 19"/22" (NSF)
Poids Weight	70 kg	80 kg
Chaudière Capacité / Puissance Boiler Capacity / Power	11 L / 4300 W	16 L / 4300 W
Puissance Power	4600 W / 20 A (Single) / 7 A (3+N)	4600 W / 20 A (Single) / 7 A (3+N)
Voltage Voltage	230 V (Single) / 400 V (3+N)	230 V (Single) / 400 V (3+N)



AURA 2



AURA 3



www.unic-sa.com



UNIC